

## 「都市・まちDX推進計画Ver1.0(案)」に対するご意見と本市の考え方

No	該当箇所	意見	本市の考え方
1	34ページ「取組の現状と今後のロードマップ」の2025年度から2027年度の間として記載の部分、「埋設管情報の可視化」について	「埋設管情報の可視化」の記載について、タイトルと合わせた「埋設物情報の可視化」といった表現が適切ではないか。	ご意見を踏まえて修正します。
2	34ページ「取組の現状と今後のロードマップ」の～2030年度、～2040年度のあるべき姿として記載の「埋設管の可視化」について	「埋設管情報の可視化」について、めざすべき中期、長期のあるべき姿として、「正確な埋設物情報の可視化」という表現に踏み込んでどうか。	現状や当面の取組状況に鑑み、長期的にめざす状態として、ご意見を踏まえて修正します。
3	全体的な意見	大阪府との関係について、記載してほしい。二重行政を解消すべきだが、個人的には府市統合（3度目の都構想）には反対である。	都市・まちDX推進計画は、0-1：策定趣旨「目的」に記載しているとおり、データやデジタル技術の活用を前提に、都市・インフラ分野のDXの取組を着実に推進していくために策定するものです。 なお、0-2：都市・まちDX推進計画の位置付けに記載しているとおり、本推進計画に基づきDXを推進することにより、本市のスマートシティに取り組み、大阪府と策定した大阪スマートシティ戦略を推進していくものとしています。
4	全体的な意見	間もなく開催される大阪万博について、触れるべきではないか。	都市・まちDX推進計画は、0-1：策定趣旨「目的」に記載しているとおり、将来像を想定したうえで、各所属が、個別又は横断的に取り組むべき事項の具体化を図り、その方向性に基づいてDXに関連する取組を進めていく計画であり、2040年に向けて都市・まちDXを推進していくこととしています。なお、計画内には万博と関連する取組も記載しています。